

ABSTRAK

Elva Navisah Al-Musyarofah . Pendekatan Reward Dan Punishment Dalam Bimbingan Agama Islam Untuk Meningkatkan Motivasi Shalat Berjamaah Santri (Penelitian Di Asrama Putri Pondok Pesantren Darussalam Kp. Sindangsari Kec. Kersamanah Kab. Garut)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masih adanya santri yang lalai dalam melaksanakan shalat berjamaah meskipun di pondok pesantren ini telah menggunakan *reward* dan *punishment* untuk memotivasi santri akan tetapi dengan adanya pendekatan tersebut masih ada beberapa santri yang kurang termotivasi motivasi untuk melaksanakan shalat berjamaah, hal ini dipicu oleh rasa malas dan kurangnya kesadaran dalam diri mereka.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana proses dan hasil pemberian *reward* dan *punishment* dalam meningkatkan motivasi shalat berjamaah santri di Pondok Pesantren Darussalam.

Teori yang digunakan dalam teori ini yaitu menurut Maslow (Uno,2013:38) *reward* adalah salah satu dari kebutuhan pokok yang mendorong seseorang untuk mengaktualisasikan dirinya. Menurut Djiwandono (2008:144) *punishment* adalah alat untuk mencegah timbulnya tingkah laku yang tidak baik dan mengingatkan siswa untuk tidak melakukan apa yang tidak boleh.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif, yaitu menggambarkan pendekatan *reward* dan *punishment* dalam bimbingan agama islam untuk meningkatkan motivasi shalat berjamaah santri. dan teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa proses *reward* dan *punishment* diberikan langsung oleh pembimbing kepada santri yaitu *reward* berupa pujian, sertifikat dan hadiah barang bermanfaat sedangkan *punishment* berupa nasehat, hafalan al-qurán, membaca qurán sambil berdiri, menggunakan kerudung hukuman dan membersihkan halaman masjid. Hasilnya terlihat bahwa pendekatan ini memberikan dampak yang signifikan kepada santri tergerak untuk selalu melaksanakan shalat berjamaah dan adanya *punishment* menjadi faktor paling dominan dalam menumbuhkan motivasi shalat berjamaah santri.

Kata Kunci : *punishment* dan *reward* , bimbingan agama islam , motivasi, shalat berjamaah